

2024年7月11日

各位

株式会社COREZO

**【令和6年能登半島地震】**  
**未来へ繋ぐ一滴。出汁で能登の飲食店を支え続けたい！**  
**「COREZO FAMILY FUNDING」の新プロジェクト公開について**

株式会社北國フィナンシャルホールディングス（代表取締役社長：杖村 修司）グループの株式会社COREZO（代表取締役社長：園 悟志 以下、当社）は、自社が運営するクラウドファンディングサイト「COREZO FAMILY FUNDING」にて、「【令和6年能登半島地震】未来へ繋ぐ一滴。出汁で能登の飲食店を支え続けたい！」プロジェクトを下記の通り公開しましたので、お知らせします。

記

■プロジェクト実施の経緯

株式会社弘洋は業務用食品卸売会社として、石川県を中心に、全国のレストラン、旅館、病院等への食材提供を行う他、能登の飛魚（あご）やのどぐろなど、国産天然素材、無添加にこだわった“だしパック”の生産、販売も行っています。



損壊した能登倉庫

令和6年能登半島地震により、輪島市にある弘洋の能登営業所では倉庫の一部が損壊しました。

お取引先の方々も輪島朝市通りの焼失・損壊により同じく被災し、営業の目処が立っていません。これまで提供していた先が営業停止となり、弘洋の商品は行き場を失っています。

そんな中でも、「長期休業を余儀なくされている能登のお客さまが再開される際には、速やかにホテル・飲食店に食材を提供し、輪島の復興を加速させたい。」と復興に貢献したいとの想いから、クラウドファンディングを通じて資金を募ることを決意しました。

集まった資金は倉庫の修繕に利用し、いち早く能登地域に食材を届けます。

これまでも縁の下の力持ちとして能登の食品産業と観光を下支えしていたように、今後も能登復興に貢献していく弘洋に、どうか皆様の温かいご支援をよろしくお願いいたします。

リターンには、弘洋が生産するこだわりのだしパックなどをご用意しています。



左：無添加のどぐろ入りだしパック  
右：無添加焼き飛魚入りだしパック

### ■プロジェクトの概要

プロジェクト名	【令和6年能登半島地震】 未来へ繋ぐ一滴。出汁で能登の飲食店を支え続けたい！
実施期間	2024年7月11日（木）～2024年9月30日（月）
目標金額	100万円
プロジェクト 実行者	株式会社弘洋
専用ページ	<a href="https://shopping.corezo.co.jp/koyocf/products/detail.php?product_id=13620&amp;utm_source=press&amp;utm_medium=referral&amp;utm_campaign=20240711">https://shopping.corezo.co.jp/koyocf/products/detail.php?product_id=13620&amp;utm_source=press&amp;utm_medium=referral&amp;utm_campaign=20240711</a>

以上